

L'enquête publique se déroule jusqu'au vendredi 5 novembre à la mairie de Lerm-et-Musset

Soyons très nombreux à participer à l'enquête pour donner plus de poids à l'opposition à ce projet.

Si vous n'avez pas encore apporté votre contribution, n'oubliez pas de le faire cette semaine :

- soit en allant écrire sur le registre dans les mairies de Lerm, de Cudos et d'Escaudes (les heures d'ouvertures sont dans le document en PJ)
- soit en envoyant votre contribution écrite et signée à l'association « *Les Amis du Barthos* »
- lieu-dit au Trounqua – 33840 Lerm-et-Musset
- soit en envoyant votre contribution par mail à LEA en ajoutant en bas de votre texte votre nom et votre signature scannée

Vous trouverez en PJ un argumentaire qui résume les raisons principales de s'opposer à ce projet et dont vous pouvez vous inspirer. N'oubliez pas de conclure en écrivant clairement que, en raison de tous les arguments que vous développez, vous êtes opposé à ce projet. Si vous avez eu le temps de prendre connaissance du dossier, n'hésitez pas à citer certains éléments contenus dans ce dossier.

**REFUSONS ENSEMBLE CE PROJET
LE SUD GIRONDE N'EST PAS UNE POUCELLE !**

**30 000 tonnes de déchets
industriels bientôt en Sud-
Gironde ?**

**NON AU PROJET DE CENTRE DE STOCKAGE ET DE TRAITEMENT DE
DECHETS DE L'INDUSTRIE DU B.T.P. A LERM-ET-MUSSET**

Un important groupement d'entreprises du secteur du bâtiment et travaux publics a déposé un dossier auprès de l'administration, pour obtenir l'autorisation d'exploiter

un **centre de stockage et de traitement de déchets de BTP**, provenant du Grand Sud-ouest, à **Lerm-et-Musset**, au lieu-dit Quartier de Saudan

Avant d'obtenir l'autorisation préfectorale, ce projet de *Centre multi-modal de regroupement et de valorisation de déblais inertes ou faiblement pollués*, fait l'objet d'une **enquête publique** sur les communes de Lerm-et-Musset, d'Escaudes et de Cudos jusqu'au 5 novembre (voir copie de l'avis d'enquête au verso).

Ce projet industriel en pleine forêt landaise vise à regrouper, stocker, retraiter et revendre chaque année **30 000 tonnes de déchets du BTP**. Ces déchets viendront de Poitou-Charentes, de Midi-Pyrénées et d'Aquitaine et seront pollués par des **hydrocarbures** contenant des produits dangereux tel le **benzène** ainsi que des **métaux lourds** impossibles à éliminer.

Pollution du sol, de la forêt et du Barthos situé à 600m, allers-retours de **camions lourds (1 200 rotations prévues par an)** sur nos petites routes et dans nos villages, **nuisances** sonores, poussières... ce projet industriel nous inquiète.

Une **association** de préservation de notre environnement et de notre cadre de vie, « **Les Amis du Barthos** », vient d'être créée ; elle a pour vocation de rassembler toute personne des environs sensible à la préservation de notre cadre naturel.

**REFUSONS ENSEMBLE CE PROJET
LE SUD GIRONDE N'EST PAS UNE POUBELLE !**

Refusons, après le passage en force de l'A65, des lignes de gaz et celui, hélas encore possible, des LGV, que le Sud-Gironde soit considéré comme une réserve foncière disponible à peu de frais pour les activités indésirables et devienne la poubelle des métropoles du Grand Sud-Ouest.

Exigeons le respect et la préservation de l'environnement naturel, de la forêt, du Barthos, des sites Natura 2000 et plus généralement de notre cadre de vie.

Demandons la relocalisation de ce projet vers des sites mieux appropriés aux activités industrielles, proches des sources de provenance des déchets et engendrant moins de transports routiers

Association « *Les Amis du Barthos* » - lieu-dit au Trounqua – 33840 Lerm-et-Musset
tél. fixe 05 56 65 19 24 tél. port. 06 74 63 79 08 - mail : [HYPERLINK](mailto:amisdubarthos@yahoo.fr)
["mailto:amisdubarthos@yahoo.fr"](mailto:amisdubarthos@yahoo.fr) amisdubarthos@yahoo.fr.